
 

 

 
 

 
 

 

Propuesta de resolución para la Asamblea FAPE 2020 

 

 

A causa de la pandemia provocada por la  COVID -19, un buen número de 

asociaciones pertenecientes a la FAPE han llevado a cabo diferentes acciones para 

beneficio de sus asociados. Una de ellas, ha sido la de suspender el cobro de las 

cuotas a los/as asociados/as durante varios meses; en el caso de la Asociación Vasca 

de Periodistas-Euskal Kazetarien Elkartea ha sido de dos meses, decisión que se tomó 

con el fin de no “cargar” económicamente a nuestros/as asociados/as en unos 

momentos en los que muchos/as de ellos/ellas ha ido a un ERTE o directamente al 

despido. 

 

Por ese motivo, los ingresos de las asociaciones que han realizado esta iniciativa han 

visto mermados sus ingresos. Por ello, solicitamos a la FAPE que tenga en cuenta 

esta situación y realice un descuento (a concretar por la Asamblea) en el abono anual 

que realizan las asociaciones a las arcas de la Federación. 

 

Bilbao, 16 de noviembre de 2020 

 

 

 

 
 

Jesús Coterón 


